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2018 年 4 月 23日江蘇公司召開 2018 年第一季度安委會，本次會議分別由

各部門就上次安委會提出任務完成情況、本季度安全、環保管理工作及各部門

安環工作推進過程中需要協調的問題等方面進行彙報： 

公司在第一季度安全、環保方面取得了已下成果： 

 1 月 30 日完成二級標準化的複審，安全工作要以一級標準化中的要求推

進，提升安全管理水準； 

 開展智慧化工廠建設，通過加強自動化水準，減少現場操作人員，提高

本質安全； 

 雙重預防機制工作，目前已完成 CMS 車間 702 裝置的風險管控，危險源

清單及較大風險管控措施範本，極大的提高了員工的安全意識。 

第一季度安委會主要解決了各部門負責人提出需協調的問題，主要對安全、

環保、人事管理、員工生活福利（安全文化）等方面工作做重要佈置，要求每

個管理幹部必須滿懷熱情，以身作則做好本職工作。 

首席執行官李文恩先生聽取了各部門負責人彙報並作總結發言： 

第一季度公司無安全環保事故/事件發生，各部門的安環工作值得肯定，鼓



 

勵公司全員，再接再厲，持續保持； 

目前安全環保形勢嚴峻，政府關於安全、環保要求日漸嚴格，企業壓力較

大，全員都應有足夠的安全意識，作為公司安全管理人員必須清楚安全環保的

重要性，發動全員參與，全面推進安全、環保工作，達到企業、員工和社會的

共贏。 

 

 


